
（別添）内閣府規制改革推進室から警察庁への依頼事項 

・河野大臣より、「警察は一刻も早く白タクを根絶すべき」旨のご発言もありましたが、白タクの取

り締まりについて、全国の摘発件数及び東京、大阪といった空港を有する都市における摘発件

数をお示しいただきたい。

・河野大臣より、二種免許を有する者の走行距離当たりの事故率が非常に高いことに対し、二種

免許の効果に対し疑問を呈されましたが、こうしたご発言に対するご見解はいかがでしょうか。


